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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N°  49     del  27 novembre 2009 

 
OGGETTO: Problematiche trasporti pubblici – discussione.  
 

L’anno duemilanove il giorno ventisette del mese di novembre alle  ore 19,00, nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio, in data 19/11/09  prot. n. 17012,  si é riunito il Consiglio Comunale 

in  seduta ordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag.Giuseppe Colandrea  – Presidente del Consiglio 

Presenti il Sindaco e  i Consiglieri  come segue 

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 
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Cognome e Nome Pre- 

senti 
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senti 
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11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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13 

14 

15 

16 
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21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 
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Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  D.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Assente l’Assessore Esterno, Dr. Antonio Iorio 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  
 

 
 



Il Presidente introduce il successivo argomento, relativo 
all’esame delle problematiche dei trasporti pubblici. Il Cons. Pugliese 
dice di aver appreso dalla stampa di un episodio avvenuto a 
Torregaveta, in cui un autista, saltata una corsa ha avuto un acceso 
diverbio con alcuni passeggeri che se ne la sul quale ha letto 
un’intervista resa dall’Ass. Assante di Cupillo, che invitava le persone a 
rivolgersi alle autorità per denunciare i fatti che si erano verificati. 
Chiede perciò all’Ass. Assante, delegato proprio alla materia dei 
trasporti pubblici, chiarimenti sull’episodio mancando, altresì, 
un’istruttoria agli atti del Consiglio Comunale. Replica l’Assessore 
Assante che la richiesta di inserire un argomento, peraltro molto 
generico, all’o.d.g. è stata fatta dallo stesso Cons. Pugliese, per cui non 
è era chiaro il contenuto su cui relazionare. Continua ricordando che, in 
ogni caso, è agli atti una nota a sua firma, prot.n.16988 del 16.11.09, 
con cui ha rappresentato tutte le doglianze all’EAV BUS e chiedendo le 
dovute spiegazioni anche sui fatti qui riferiti dal cons. Pugliese. 

È comunque indubbio che quest’Amministrazione ha avviato una 
buona interlocuzione con l’EAV BUS che ha portato buoni risultati 
visibili per tutti i cittadini, tra cui primo tra tutti è la partecipazione al 
cd. UNICO CAMPANIA, che permette ai cittadini montesi, con un unico 
biglietto, di raggiungere Napoli, avvalendosi sia del trasporto pubblico 
su gomme per raggiungere Torregaveta e poi del trasporto ferroviario 
della Linea Cumana. Il trasporto poi è molto migliorato anche grazie al 
notevole aumento del numero delle corse, portate da 30 a 49. Tutto 
questo non significa che la realtà sia perfetta perché ancora molto si 
deve e si può fare per migliorare i livelli di qualità soprattutto durante il 
periodo estivo. 

Il Cons. Pugliese ritiene che le spiegazioni rese non siano 
sufficienti, poiché Assante, in quanto assessore, pubblico ufficiale, 
avrebbe avuto un dovere personale di provvedere alla denuncia. L’Ass. 
Assante dissente totalmente da tale errato assunto. 

La seduta è sciolta alle ore 23.00. 
  
 
 

 


